

jueves 28 de mayo de 2020

El proyecto de Urbanismo Táctico de la calle Heraclio Sánchez recibe aportaciones vecinales

La Concejalía de Movilidad Sostenible lleva a cabo un proceso informativo sobre la intervención de urbanismo táctico que se está ejecutando en los cuatro tramos de la vía



La Concejalía de Movilidad Sostenible del Ayuntamiento de La Laguna ha llevado a cabo esta semana un proceso informativo en plena calle Heraclio Sánchez para explicar y debatir con los vecinos y vecinas, así como con los comerciantes de la zona, el proyecto de urbanismo táctico que se está ejecutando en los cuatro tramos de la vía. Durante la iniciativa, que parte del área que gestiona María José Roca, también se han compartido y recogido propuestas de la ciudadanía para su mejora.

La acción, desarrollada el lunes y martes, permitió explicar la intervención a la población a través de imágenes del proyecto y fotografías de otras ciudades que también han transformado sus zonas urbanas con ideas como esta, “que buscan la mejoría de la experiencia humana en el espacio público”, destaca la concejala. Según especifica, este beneficio generado por el urbanismo táctico se debe a la “recuperación de entornos a favor de los vecinos y vecinas, propiciando la movilidad sostenible y dando lugar a un municipio más amable, mediante actuaciones de fácil aplicación que además no suponen grandes inversiones en obras ni fuertes impactos en el medioambiente”.

María José Roca resalta que este modelo de gestión que se realizará en La Laguna “es pionero en Tenerife, aunque se ha venido utilizando en los últimos años en lugares como Nueva York o Barcelona con tácticas de trabajo experimental, gradual y de socialización constante”. “En la última década ha cobrado una gran popularidad por sus ventajas sobre los métodos convencionales a la hora de plantear y ejecutar proyectos, ya que el urbanismo táctico tiene un costo muy bajo, es mucho más ágil y pone en el centro a las comunidades que pretende servir”, agrega.

Los beneficios de su aplicación en Heraclio Sánchez fueron expuestos a lo largo de dos días, así como los detalles técnicos de este proyecto transversal, que impulsa la Concejalía de Movilidad Sostenible junto a la Gerencia de Urbanismo, y donde Obras e Infraestructuras, Servicios Municipales y Seguridad Ciudadana han tenido también un papel destacado en la planificación y puesta en marcha de la iniciativa. Durante esos encuentros celebrados en la vía, se respondieron a las dudas y se recogieron las sugerencias de la ciudadanía.



María José Roca informa de que, entre las propuestas planteadas, destacan el embellecimiento del lugar y las mejoras generales del estado de la calle y sus servicios. “Los vecinos y vecinas, así como los comerciantes de la zona, han agradecido el esfuerzo informativo que desde el área se ha desarrollado y mostraron interés por recibir más información sobre las siguientes fases del proyecto. Animo a todos a trasladar sus inquietudes a través del correo electrónico movilidadesostenible@lalaguna.es [<mailto:movilidadesostenible@lalaguna.es>] para que sean atendidas”, concluye María José Roca.